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座間市スポーツ推進審議会を開催します。 

森谷会長から挨拶をお願いします。 

 

※会長挨拶 

 

続いて秋山健康部長より挨拶申し上げます。 

 

※部長挨拶 

 

これより議事進行につきましては、規約に基づき森谷会長によろしく

お願いします。 

 

それでは、（1）令和３年度社会体育関係団体に対する補助金の交付に

ついてを議題といたします。事務局の説明をよろしくお願いします。 

 

このことにつきましては、座間市補助金等の交付に関する規則及び要

綱に基づき、対象の社会体育関係団体より、令和３年度補助金要望書が

提出されました。 
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議題 

 

座間市スポーツ推進審議会 

（１） 令和３年度社会体育関係団体に対する補助金の交付につい
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（２） 来年度事業計画（予定）について 



 

 

 

 

 

 

森谷会長 

 

 

 

 

 

 

森谷会長 

 

 

事務局 

 

森谷会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ基本法第３５条において、「スポーツ団体に対し補助金を交  

付しようとする場合には、スポーツ推進審議会等の意見を聴かなければ

ならない」と定められていることから、座間市長より当審議会に対し諮

問がございましたので、ご審議の程よろしくお願いいたします。 

※令和３年度社会体育関係団体補助金交付予定額を説明 

 

ありがとうございました。 

質問がございましたら、挙手をお願いします。 

（挙手なし） 

それでは、市長より諮問のあった令和３年度の補助金交付について、

諮問案どおり答申することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

挙手全員ですので、諮問案どおり答申することといたします。 

それでは次の議題、来年度事業計画（予定）について、内容の説明を

お願いします。 

 

※（2）来年度事業計画（予定）について説明 

 

それでは事業計画について、質問がございましたら、挙手をお願いし

ます。 

（挙手なし） 

なければその他ということで、事務局お願いします。 

 

3点ございます。 

1点目は座間市民健康マラソン大会についてです。 

例年、相模川グラウンド周辺で実施していましたが、今年度は、新型

コロナウィルス感染症対策を鑑み、実施方法を工夫し、リモート大会と

して開催します。現在参加者を募集中です。 

2点目は、全国健康福祉祭、愛称ねんりんピックについてです。先ほど

事業計画の中にありましたが、今年度は岐阜県で開催予定でしたが１年

延期しました。その影響で「ねんりんピックかながわ」は令和４年度に

開催されます。来年度はリハーサル大会を開催し、実行委員会を設立し

ます。関係団体の皆さまの御協力をお願いします。 

3点目は、座間市健康坂道ウォーキングについてです。事業計画の中の

健康ウォーキング（春）、と（秋）と記載されている事業を工夫して開催

するものです。坂道ウォーキングガイドのコースを各自で歩くもので、
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11月 30日まで開催しております。 

事務局からは以上ですが、他に何かございますでしょうか。 

（なし） 

ないようでしたら、以上を持ちまして座間市スポーツ推進審議会を終

了とさせていただきます。本日はどうもありがとうございました。 

 

 


